

# Die große Faszination der kleinen Modellflieger

Pokalwettbewerb am kommenden Wochenende in Pocking

08.05.2018 | Stand 07.05.2018, 18:48 Uhr



Viele Flugmodelle sind am kommenden Wochenende beim Pokalwettbewerb zu sehen, den die Interessengemeinschaft für Modellflugsport Pocking e.V. auf dem Modellflugplatz an der B12 ausrichtet. – Foto: red

**Pocking.** Ein Pokalwettbewerb für vorbildgetreue Flugmodelle findet am kommenden Samstag und Sonntag, 12. und 13.

Mai, auf dem Modellflugplatz an der B12 auf Höhe der ehemaligen Rottalkaserne bei Pocking statt. Die

Interessengemeinschaft für Modellflugsport Pocking e.V. erwartet dazu viele Teilnehmer aus Deutschland und Österreich, denn der Wettkampf wird gleichzeitig zu Ermittlung der jeweils nationalen Meister gewertet.

Ein Wettbewerb für vorbildgetreue Flugmodelle ist sowohl für die Teilnehmer, als auch für die Organisation eine recht aufwendige Sache. Die Modelle werden zunächst nach Zeichnungen und Fotos von einem Punkterichterteam überprüft und es wird ganz genau bewertet, wie genau sie dem großen Vorbildflugzeug entsprechen. Dabei kommt es auf jedes Detail an. Nicht nur die Farbgebung muss übereinstimmen, auch ein einziehbares Fahrwerk, sofern beim Original vorhanden, muss nachgebildet und funktionsfähig sein.

Der schwierigste Teil folgt nach der Baubewertung. Jetzt müssen die Piloten in drei Flugdurchgängen ihre zehn bis 25 Kilogramm schweren und in vielen Baustunden entstandenen Modelle so vorführen, dass auch der Flug dem Vorbild entspricht. Dazu kann der Teilnehmer aus einem Figurenkatalog insgesamt fünf Pflicht- und fünf Wahlfiguren auswählen, die er dann den Punkterichtern möglichst exakt vorfliegen muss. Kein Modell darf Flugfiguren zeigen, die nicht auch das Original gemacht hätte.

Das reizvolle an diesem Wettbewerb ist, dass sowohl Nachbildungen von schnellen Jagdflugzeugen, als auch Oldtimer aus den Anfängen der Fliegerei dem Zuschauer gezeigt werden. Wertvolle Pokale und Urkunden stehen für die Sieger bereit.

Ab etwa 10 Uhr vormittags beginnt der Wettbewerb. Die Interessengemeinschaft für Modellflugsport Pocking lädt alle Interessierten zu dieser außergewöhnlichen Veranstaltung recht herzlich ein. Für das leibliche Wohl der Besucher ist wieder bestens gesorgt.

– red